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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

    

   L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno  11 del mese di Dicembre nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P Esce alle 11,00 

2 Palamara Angelo Vice Presidente P Entra alle 10,46 

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P Entra alle 10,50 

5 Polistena Gregorio Componente P Entra alle 10,50 

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente P  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente A  

11 Russo Giovanni Componente A Cutrullà entra alle ore 11,02 

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,02 

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P Esce alle 11,15 

16 Fiorillo Maria Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45.  

Il Presidente comunica che per urgenti motivi personali deve allontanarsi e pertanto cede il posto al 

Vice Presidente Angelo Palamara. 

De Lorenzo: in merito alla richiesta, trascritta a verbale nella seduta precedente per quanto riguarda 

la Segnaletica Orizzontale e verticale da realizzare lungo la SS.18 nei pressi delle numerose attività 

commerciali , come “Annunziata, Supermercato SIDS e nuclei abitativi” chiedo di sapere se è stata 

inviata all’ufficio competente la segnalazione è se è stato previsto intervento in merito. 

 

 



 

Palamara: Segnalo che è necessario realizzare la segnaletica orizzontale anche in Portosalvo in 

particolare strisce di attraversamento pedonali e incroci , poiche quelle esistenti sono ormai sbiadite 

e poco visibili con pericolo per la pubblica incolumità. 

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusa la Commissione e  aggiorna i lavori come  da calendario  

     

  Il  Vice Presidente                                                                                        Il Segretario                                                                                                                                                                                                                               

Angelo Palamara                                                                              Geom. Antonio Mignolo 


